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小小的足球，总有无穷的魅力。“竞彩”玩法
是把足球赛事与彩票联系到一起的游戏，不管你
是伪球迷还是真彩民，都可以尽情享受体育彩票
中足球竞猜所带来的乐趣，和观看足球赛事一
样，买竞彩猜比赛结果，也是非常有趣、刺激的，
而且竞彩投注还可以收获更多的财富。

淮南体彩分中心也紧紧抓住世界杯这难得
的机会，在全市大范围地营造世界杯竞彩气氛，
让更多的人感受到“竞彩无极限，共赢世界杯”。
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车贴茶馆展开宣传

为了借助世界杯成为社会热点

的契机，加大竞猜型玩法宣传的投入

力度，淮南体彩分中心提前订做了

200张印有“竞猜世界杯，畅玩足球

彩票”字样的车贴，积极与一些饮料

厂家进行合作宣传，对于在世界杯期

间张贴淮南体彩分中心发放车贴的

人群，开展在世界杯结束后赠予饮料

的活动。

购买彩票的主力军还是依靠

30-60岁左右的群体，为了扩展高端

彩民群体，在世界杯期间，淮南体彩分

中心也针对成功人士喜欢的场所茶馆

会所进行了合作。中年人对于足球的

喜欢更加理性，而对于竞彩的投入也

更加注重技巧，注重分析形势，研究比

赛阵容，理性投注。在世界杯期间，经

常在茶馆里喝茶打牌的朋友们也可以

在茶馆进行现场购买竞彩的同时看世

界杯直播，感受竞彩的魅力。

参与百店腾飞计划

此次，安徽省体彩中心提出了“百

店腾飞”计划，在全省各市甄选有意

识、会经营的竞彩店，由省中心给予每

店5000元帮扶资金，让这些精英网点

借世界杯契机，进行以世界杯为主题

的店内外布置，重点包装，吸引更多球

迷群体，让竞彩店成为球迷之家，让竞

彩成为球迷的新宠。

淮南市此次共有四家竞彩店参与

百店腾飞计划，世界杯开赛前一个星期

左右，每家店都经过精心的装饰，每家

参与活动的腾飞店像穿了新衣服一样，

有浓郁的世界杯氛围，在加入“腾飞计

划”的四家淮南竞彩店，安徽省中心也

策划了“欢乐周末奖上奖”的活动，世界

杯期间，逢周六周日，每个店都会推出

2串1的加奖活动。针对体彩的新老彩

民，安徽体彩也推出了“竞彩幸运秒

杀”、“买竞彩，看亚运”等回馈活动。

微信论坛一齐上阵

为了更大程度地宣传淮南体彩，

让更多市民了解淮南体彩的最新动

态，此次，淮南体彩分中心把淮南体彩

微信二维码做在大型广告展架中，只

要市民用手机扫一扫淮南体彩二维

码，添加好友成功，就有礼品相送。此

次，淮南体彩分中心也把查查论坛作

为宣传世界杯竞彩的阵地，让更多的

网民也能感受到体彩在身边。

为了扩大宣传，争取做到让体彩元

素无处不在，此次，淮南体彩分中心提

前与天下传媒视频联系，在田家庵区42

处开展楼宇广告，在小区、大厦、酒店、公

司、KTV以及餐厅等地的电梯口、大厅、

吧台进行世界杯竞彩宣传。在淮南市

老体育场内的大屏幕也每天循环播放

竞彩宣传片，让来往市民观赏。

老店换新貌
喜迎世界杯

星报讯（曹落落）四年一次的世界杯在巴西

火热上演，全球各地都弥漫在足球的氛围中。在

中国，虽然国足让国人乏善可陈，但却影响不了

广大球迷对足球对世界杯的热情。在安徽省，在

全椒县，各个竞彩店都纷纷布置起来了，有自己

做奖上奖活动的，有“彩民之家”准备组织彩民看

球赛的，其中位于全椒县建设大厦附近的22046

网点参加了全省的“百店腾飞”计划。

最近到22046网点的所有老彩民，进门的第

一句话都是“哟，你家变了啊”。的确，为了迎接

世界杯，老板把整个店都进行了包装，门口贴着

满满的巴西队标志、队徽、吉祥物等等；门上贴着

队服，店内悬挂着各种国旗，印有队徽的各参赛

队围巾，墙壁上还张贴着对阵表，就连饮水机和

空调柜机上都摆放着足球，真是让人目不暇接。

据网点老板介绍，他们不仅仅在包装上下了

功夫，更是为回馈彩民，准备在世界杯期间开展

“周末购2串1，奖上奖”的活动，同时准备了大量

的小礼品在比赛期间“进门就送”。真可谓：“磨

拳霍霍，只为世界杯”。

竞彩无极限 共赢世界杯
淮南体彩世界杯期间活动丰富多彩

星报上海讯（记者 吴笑文 文/

图） 日前，导演姜文在参加电影

节活动上话题直指陆川，姜文自曝

当年跟陆川合作《可可西里》时帮

陆川找投资、找人，“出人、出力后

他竟然说我欺负他……”对此，陆

川昨日在接受星报记者采访时回

应称：“我听到这话时觉得很惊

讶，拍完《可可西里》之后，我曾写

过一篇文章，细述了跟姜文的合作

过程，我没说他欺负我，我们俩一

直是朋友，他在我心里始终是中国

最棒的男演员。”

眼下，陆川正跟华特迪士尼影

业和上海smg尚世影业合作拍摄

一部纪实探索类电影《诞生在中

国》，迪士尼创始人华特迪士尼先

生曾制作出品了13部纪实类的探

索电影，并获得8项奥斯卡奖，在

史上最卖座的六部自然类电影中，

迪士尼出品的《地球》、《海洋》、

《非常大猫》等均榜上有名。据迪

士尼影业负责人介绍，新片《诞生

在中国》虽不是纪录片，但会运用

纪录片的拍摄手法，跟随野生动物

们展开一场“真实的冒险旅程”。

陆川定义《诞生在中国》是自

然电影，为此，陆川跟制作团队准

备了两年时间，足迹遍及北京、上

海、洛杉矶等地，希望用自然电影

的方式记录野生动物的生存现

状。“虽然片里没有明星，却可以

影响下一代孩子的视野，影片的环

保精神可以传承下去。”

迪士尼影业负责人更透露，影

片票房将捐给环保项目。

陆川否认说过“姜文欺负我”

“他在我心里
始终是最棒的”

国足热身赛2:0胜马其顿
北京时间6月18日晚19时30分，中国国家

男足在沈阳同马其顿队展开热身赛。第29分钟，

廖力生妙传为郜林创造得分良机，但郜林近距离

头球顶偏；第57分钟，廖力生妙传助于汉超单刀

破门；第89分钟，替补出场的高迪将比分扩大，最

终中国队2:0奏凯。6月22日，中国队将在济南

与马其顿进行第2场热身赛。 新体

江一燕：减少拍片早点当妈
星报上海讯（记者 吴笑文） 昨日，由“亚洲

恐怖大师”安兵基执导，江一燕等主演，将于7月

4日公映的《笔仙3》在上海举行首轮媒体试片及

全阵容的映后见面。一向给人“小清新”感觉的

江一燕首次演惊悚片，她说很多恐怖反应是真实

的，以至于才开始拍戏的那一阵子怕住套房、怕

照镜子。说起戏里跟小孩的合作，江一燕表示今

后会减少拍片早点当妈妈。

星报讯（周玉冰） 6月18日，美

丽的黄山、美丽的新安江畔迎来一件

文化盛事，由省政府参事室、省文史

馆、黄山市政府主办的“美好安徽”中

国山水画长卷巡展在黄山市美术馆开

幕，展期10天。

为响应省九次党代会提出的建设

美好安徽的重大部署，省政府参事室、

省文史馆于 2012 年启动“艺术名家

‘美好安徽’中国山水画长卷采风创作

活动”，以新安江、皖江、淮河、环巢湖

为主线，创作出《新安揽胜》、《大美皖

江》、《淮河风情》和《湖舆胜境》四幅作

品，每幅作品长60米。

“美好安徽”中国山水画长卷创作

顾问章飚在开幕式发言中说，安徽文

化底蕴丰富，以文学、文献、影视作品

反映厚重安徽的作品不少，但以中国

山水画长卷来反映安徽自然与人文还

是第一次。省政府参事室（省文史馆）

党组书记、主任周庆在开幕式发言中

说，“美好安徽”中国山水画长卷首次

巡展黄山后，将选择其他城市乃至省

外展出，展示秀美安徽。

“美好安徽”中国山水画长卷巡展黄山


